

Evo Morales asegura que Gobierno de facto teme al voto popular



La Paz, 2 jul (RHC) El expresidente de Bolivia, Evo Morales, aseguró que el Gobierno golpista de su país intenta "boicotear las elecciones, porque le tienen miedo al voto del pueblo".

Morales también responsabilizó de la "grave situación económica y sanitaria que sufre el país" a "todos los que promovieron el golpe de Estado de noviembre (Tuto, Mesa, Camacho y otros)".

El exmandatario boliviano apuntó que Luis F. Camacho soborna "a militares y policías para que den golpe, pago por paros, cuoteos y perdonazos de impuestos para sus socios y negociados con su ministro de Defensa", actitudes que calificó como "métodos de dictadura".

Asimismo, Evo señaló al secretario general de la Organización de los Estados Americanos (OEA) como "protagonista de uno de los capítulos más vergonzosos de la historia de la OEA. Fue una pieza clave del golpe de Estado contra la democracia de Bolivia".

Las declaraciones de Morales mediante su perfil oficial en la red social Twitter llegan en respaldo del candidato del Movimiento al Socialismo (MAS), Luis Arce, quien denunció la víspera que "hay

desesperación de proscribirnos, de evitar que el MAS presente una candidatura que todos saben en el país que es la candidatura ganadora".

Arce enfatizó que el MAS es "el único instrumento que va a viabilizar la recuperación de la democracia para los bolivianos. No existe otro instrumento que pueda generar el consenso mayoritario en toda la población".

Fuente: Telesur

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/227441-evo-morales-asegura-que-gobierno-de-facto-teme-al-voto-popular>



Radio Habana Cuba